



こんにちは 日本共産党府議会議員
さこ祐仁 議会報告

ホームページ <http://www.yuuji-sako.hello-net.info/>

2015年 3月22日 NO210号

連絡場所

日本共産党上京生活相談所
813-2117

いのちと暮らしを守るために全力！ (2月定例議会)

2月定例議会が3月13日に終了しました。日本共産党府議会議員団には「米軍レーダー基地撤去」や「原発再稼働反対」「老人医療助成制度の改悪反対」などを含め合計10本の請願が、多くの府民や団体から直接の要望も含めて寄せられ、切実な要望請願に応えるために論戦を展開いたしました。

さこ祐仁府議は「青年雇用改善を求める請願」「福祉労働者の処遇改善・人材確保に関する請願」「TPP交渉に関する請願」「農協改革をはじめとした『農業改革』に関する請願」について農商工労働常任委員会で、賛成の立場で論戦を行いました。

最終本会議では2015年度一般家計予算(案)をはじめとする議案採決が行われました。また「高浜原発再稼働反対」「米軍レーダー基地の発電機停止」「高齢者医療制度の存続」など24件の請願の採決および意見書決議案の採決が行われました。

府民の切実な願いを踏みにじり、自民・公明・民主・維新・創生が請願をすべて否決

知事与党の各党派は、寄せられた請願すべてを否決しました。請願審査で各党が反対した理由は次に紹介するように全く道理がないものです。

① **老人医療助成制度(マル老)存続 拡充**……賛否の態度を明らかにしないまま反対「自民、公明、民主」

② **経ヶ岬・米軍基地の騒音等の対策に関する請願**……

*「マフラーの設置で」低周波の影響は基準値を下回っている

「自民」

*「極めて安全保障上の問題なので反対」「民主」

*「知事がしっかり答弁している。推移を見守りたいので反対」

「公明」

③ **高浜原子力発電所3、4号機の再稼働に反対する意見書を求める請願**……「考え方が違う。電力料金が大変。安全は別の問題」「自民」 他党は全く発言せず

奏絲綴苑 3月6日

伝統工芸士の平野喜久夫氏は、京都府の後継者育成支援なども活用して綴れ織りの展示会を開催されました。



重税反対全国統一行動

-3.13上京区決起集会-

重税反対上京区集会で来賓としてあいさつし、消費税増税は2年後10%増税でなく、きっぱり中止と訴えました。



高浜原発再稼働反対！

3月10日 府庁東門前で集会



上京診療所職員・上京健康友の会つどい(3月7日)

に参加し、京都府のお年寄りに冷たい実態を高齢者医療助成制度、府立植物園の入園料の問題などで訴えました。



洛中マルシェ —西陣織会館—

伝統産業に携わる方たちの展示会に参加し、手機織も体験しました。3月14日



要求解決

高齢化で町内会管理の蛍光灯の取り外しがしんどい。何とかならないかと京都市北土木に相談し、京都市が管理することになりました。室町

